
・文部科学大臣賞！高校生空手「形」全国グランプリ、熊谷拓也選手！
・朝霞第二小学校ちゃれんじスタディ、今年はｗｅｂ開催にちゃれんじ！
・穂坂代議士ミニ国政報告会開催、自由民主党への入党も報告します。
・立教大学コミュニティ福祉学部、２年生の皆様と時間を共にしました。
・皆様からの困りごと相談をお受けしていますので、ご活用ください^^
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文部科学大臣賞！高校生空手「形」全国グランプリ、熊谷拓也選手！

朝霞二小夏休みちゃれんじスタディ、今年はｗｅｂ開催にちゃれんじ！

令和２年８月２０日発行（発行責任者・阿部真介）

〇地域連携の結集、今年は「おうちde夏休みちゃれんじスタディ」。

朝霞第二小学校のＰＴＡ会長職は既にバトンをつなぎましたが、
その後は改めてお声掛けをいただき、引き続き二小学校応援団
のコーディネーターとして関わらせていただくこととなりました^^

そして４年前から続いている二小の地域連携の結集「ちゃれんじ
スタディ」は、この新型ウイルスの影響下で開催が危ぶまれており
ましたが、地域の皆様からの発案で、オンライン開催に取り組むこ
とになりました。手探りの準備にも関わらず、多くの皆様にお力添
えを賜り、無事に開催できました。本当に有難いことです。

〇皆でアイデアを出し合った手作りのカリキュラム、地域ネタ満載の内容。

普段は「夏休みの宿題お助け隊」の意味合いもあり、多くの子供達が通って
参加する「ちゃれんじスタディ」ですが、今回は初のオンラインｗｅｂ開催。普段
とは違う中で、どうしたら双方向のやり取りが実現できるかに心を配りました。

校長先生をはじめとする先生方にも多大なるご協力をいただきながら、毎日
のおもしろ学習クイズ、歌の練習、ものづくり体験、読み聞かせ、キッズヨガ、
パネルシアターなど、本当に多彩な３日間を子供達と過ごすことができました。
本市においても、ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けて、ＩＣＴを活用した教育環
境の整備に力を入れています。今後のヒントになると良いなと考えています。

〇文科大臣賞！高校生空手「形」全国グランプリ、熊谷拓也選手！

地元でお世話になっている方のお孫さんが、文部科学大臣賞を受賞さ
れたという吉報を頂戴し、拙所にご来訪くださいました。全国高校空手道
「形」インターネットＧＰ優勝！凄い！本当におめでとうございます！！

新型ウイルスの影響で中止になった全国高校総体
に代わり、全国大会を開けないか。全国高体連空手
道専門部の指導者たちの熱意で開催された大会だ
そうです。文部科学大臣杯が授与されたときの様子
が文部科学省ＹｏｕＴｕｂｅにて配信されておりました
ので、右にＱＲコードを貼ります。朝霞の期待の星！
熊谷拓也選手の益々のご活躍を祈念しています^^
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このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録をお願いします。
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たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

〇穂坂代議士ミニ国政報告会開催、自民党への入党も報告します。

世界の情勢から俯瞰した我が国の現状と課題、そして今回は特に新
型コロナウイルス対策について多くの時間を割いた国政報告でした。客
観的なデータ分析と今後の課題提起は、僕が日頃から感じていること
の裏付けとなる充実した内容で、共感する部分が非常に多かったです。

常在戦場と言われる衆議院議員は、近い将来に改選を迎えることとな
ります。穂坂先輩の２期目に向けて微力ながら力になりたい。そして日
頃お世話になっている獅子倉市議が自民党朝霞支部長となられ、松井
県議とも連携させていただいている今、後援会幹部とも協議を重ね、私
たはら亮は自民党の党員となる決断を致しました。政治活動は今後も
変わらず無所属とする方針です。初心を忘れずに取り組んで参ります。

困りごと相談をお受けします。ご活用ください。
〇日々寄せられる困りごと相談。一緒に考え、解決に向けて行動します。

元々は福祉や民事、企業法務関連の相
談をお受けすることが多かった弊所ですが、
議員活動をするようになってからは、実に
多くの相談が寄せられるようになりました。

道路や交差点の改良、ボランティア団体、
保育や学校教育、公害への対応、河川管
理や不法投棄、公園美化など、他にも沢山
の困りごと相談をいただいております。

行政に橋渡しをして解決する困りごとについては、相談いただいた方と共に
喜び感謝しているところですが、抜本的な対策が難しく解決の糸口が見出せ
ない案件については、正直なところ無力感を抱くことも多くございます。

このような案件については、相談者はもちろん関係各所の協力も必要です。
時には数年越しとなることもありますが、真摯に対応したいと考えております。

田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年より朝霞市内で独立
型ケアマネジャー事務所を開設、
平成２１年からは行政書士・社会
福祉士「ゆい生活法務事務所」を
運営し、民事法務や企業法務を中
心に、地元で日々奮闘中です。

高１、小５、年長の３人の父親と
して朝霞第二小学校ＰＴＡに参加
すると共に、東町内会では役員と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員一般選挙にて
二期目の当選を果たしました。

穂坂代議士の国政報告会！そして立教大学の講義に参加しました！
〇社会福祉士を目指す学生の皆様へメッセージ。貴重な体験でした。

ソーシャルワーカーとしてマクロの問題にかかわるとき、政治と向き合
わざるを得ません。どのように向きうのか、どこまで関わるのか、これか
らの課題である…とのことで、地域課題を解決する議員活動というお題
でゲストスピーカー（外部講師）として講義に参加させていただきました。

といってもこのご時世、新型ウイルスの影響でオンラインでの講義です。
参加される学生の皆様のお顔を拝見しながら、僕の思いや日頃の活動
を報告する機会を得たことは、僕自身にとても貴重な体験となりました。
政治に限らず、若い皆様にはどうか色々な人とつながって知見を広め、
深めて欲しいと思います。皆様が活躍される未来を思うと、僕自身もワ
クワクする思いです。今後のご活躍とご多幸をお祈り申し上げます。


